

PRESSEMITTEILUNG

Wochen der Entscheidung: Reines Glasfasernetz für Inning? Währenddessen: Eiszeit in Wörthsee.

Deutsche Glasfaser startet Nachfragebündelung: Bürgerinnen und Bürger entscheiden über Glasfasernetz in Inning. Nachfragebündelung in Wörthsee ist in vollem Gange.

Inning, 17.08.2020. Homeoffice oder Staustrecke? Top-Filme im Internet-Stream oder alte Schinken im Fernsehen? Auch Inning hat in den kommenden Wochen die Chance auf den Ausbau eines reinen Glasfasernetzes, mit dem die Bürgerinnen und Bürger in Lichtgeschwindigkeit im Internet surfen können. In Wörthsee läuft die Nachfragebündelung bereits einige Wochen. Letzten Samstag hat Deutsche Glasfaser Slusheis an alle Bürgerinnen und Bürger verteilt.

Der erste Schritt auf dem Weg zum schnellen Glasfasernetz ist gemacht: Deutsche Glasfaser und die Gemeinde Inning haben eine Kooperationsvereinbarung geschlossen. Jetzt ist die Unterstützung der Bürgerinnen und Bürger in Inning gefragt. Am 31.08.2020 startet die Nachfragebündelung. Bis zum 31.10.2020 können die Bürgerinnen und Bürger einen Vertrag mit Deutsche Glasfaser abschließen, um einen kostenfreien Glasfaseranschluss bis ins Haus oder die Wohnung zu erhalten. Einzige Voraussetzung: Mindestens 40 Prozent der anschließbaren Haushalte in Inning ziehen mit. Wird diese Quote bis zum Stichtag erreicht, steht dem Netzausbau nichts mehr im Wege.

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser informiert ausführlich über den Netzausbau, die Produkte sowie den Projektverlauf. Aufgrund der aktuellen Situation kann Deutsche Glasfaser den Infoabend nicht persönlich vor Ort abhalten, hat jedoch zwei Online-Infoabende geplant.

1. Online-Infoabend, Dienstag, 01.09.2020, 19:00 Uhr
2. Online-Infoabend, Mittwoch, 02.09.2020, 19:00 Uhr

Weitere Informationen und Zugangsdaten zum Infoabend finden Sie auf www.deutsche-glasfaser.de/inning

Deutsche Glasfaser ist ab dem 05.09.2020 auch persönlich mit einem Infomobil bei der Grundschule Herrschinger Straße, Ecke Am Wasenfeld vor Ort. Hier können sich alle Bürgerinnen und Bürger persönlich beraten lassen. Öffnungszeiten: Mittwoch 16 - 19 Uhr und Samstag 9 - 12 Uhr. Unter 02861- 8133 427 können zudem persönliche Beratungstermine – auf Wunsch auch gerne bei Ihnen zu Hause – vereinbart werden. Zudem werden Mitarbeiter von Deutsche Glasfaser in Inning von Tür zu Tür gehen und auf Wunsch gerne beraten.

PRESSEMITTEILUNG

Im Nachbarort Wörthsee hat Deutsche Glasfaser letzten Samstag, am 15.08.2020, über 400 kleine und größere Kinder mit einer kleinen Erfrischung versorgt. Bei schönstem Wetter haben sich alle Wörthseer und Wörthseerinnen über das Eis in den bayerischen Farben gefreut.

Auch Johannes Häusele aus Wörthsee sagt ja zu Glasfaser: „Seit Jahren stellt uns die Telekom eine nur sehr geringe und oft recht schwankende Bandbreite zur Verfügung, deswegen begrüße und unterstütze ich die Initiative der Deutschen Glasfaser in Wörthsee sehr.“

In Wörthsee läuft die Nachfragebündelung noch bis zum 12.09.2020. Deutsche Glasfaser hat hier am 25.08.2020 für alle Bürgerinnen und Bürger eine Sprechstunde geplant:

Sprechstunde Wörthsee, 25.08.2020, 19:00 Uhr

Weitere Informationen und Zugangsdaten zum Infoabend finden Sie auf www.deutsche-glasfaser.de/woerthsee

Alle Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter www.deutsche-glasfaser.de verfügbar.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser plant, baut und betreibt hauptsächlich anbieteroffene Glasfaser-Direktanschlüsse für Privathaushalte und Unternehmen. Sie engagiert sich bundesweit privatwirtschaftlich für die Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren realisiert Deutsche Glasfaser in enger Kooperation mit den Kommunen FTTH-Netzanschlüsse schnell und kosteneffizient – auch im Rahmen bestehender Förderprogramme für den flächendeckenden Breitbandausbau. 2020 gründeten die erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS als Eigentümer die Unternehmensgruppe durch einen Zusammenschluss der Netzanbieter inexo und Deutsche Glasfaser. Mit einem verfügbaren Gesamtinvestitionsvolumen von 7 Milliarden Euro sollen so mittelfristig 6 Millionen Glasfaseranschlüsse deutschlandweit ausgebaut werden. Deutsche Glasfaser ist als FTTH-Anbieter mit den meisten Vertragskunden marktführend in Deutschland. www.deutsche-glasfaser.de

Pressekontakt:

Simone Seifriedsberger
Koordinatorin Marketing & Kommunikation
089 588 05 48 04
s.seifriedsberger@deutsche-glasfaser.de
www.deutsche-glasfaser.de

Sie erhalten diese Information, da die Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe Ihre Kontaktdaten im Rahmen eines Vertrags- oder Kontaktverhältnisses verarbeitet hat. Gerne möchten wir auch in Zukunft mit Ihnen Kontakt halten und Sie weiterhin über unsere Aktivitäten informieren. Wenn Sie keine Informationen mehr von der Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail an kontakt.abmeldung@deutsche-glasfaser.de. Wie Ihre persönlichen Daten verwendet werden und wie Sie Ihre Rechte ausüben können, finden Sie in unseren Datenschutzhinweisen unter www.deutsche-glasfaser.de/datenschutz.